



Tiene México techo de endeudamiento

LEONOR FLORES

Este año el gobierno federal tiene un límite de endeudamiento neto interno aprobado por el Congreso de la Unión de hasta un billón 170 mil millones de pesos. Además 5 mil 500 millones de dólares como techo de endeudamiento externo.

Hacienda estima que el costo financiero de la deuda no aumente más de 3.96%.

Espera que, las necesidades de financiamiento del sector público serán 13.6% del Producto Interno Bruto (PIB), las cuales observan una baja respecto a 2022 por las operaciones de manejo de pasivos.

En tanto, el saldo histórico de los requerimientos financieros del sector público (SHRFSP), la medida más amplia de la deuda, se calcula en 49.4% del PIB.

La lógica de ajustar la deuda en función del tamaño de la economía es que a más PIB hay mayor capacidad para absorber pasivos.

Según Hacienda, México se compara favorablemente con países avanzados y emergentes respecto al manejo de la deuda pública debido a un menor saldo y menor incremento de 2018 a 2023. ●

1 BILLÓN

DE PESOS ES EL LÍMITE

de endeudamiento interno que aprobó el Congreso.